
Opel Flexcare startet mit über 3500 Neuverträgen ins Jahr

Das Serviceangebot Opel Flexcare ist mit der bislang höchsten Nachfrage in einem Januar ins neue Jahr gestartet. Mehr als 3500 Neuverträge wurden im vergangenen Monat bei den Opel-Händlern in Deutschland abgeschlossen. Opel bietet sein Rundum-Sorglos-Paket in drei Stufen sowohl Privat- als auch Geschäftskunden und Flottenbetreibern an.

Opel Flexcare Komfort beinhaltet eine Garantieverlängerung im Umfang der Herstellergarantie und den kostenlosen europaweiten Mobilitätsservice. Bei Flexcare Premium kommen die turnusgemäßen Inspektionen dazu, und beim Premium-Plus-Paket gibt es für gewerbliche Kunden zusätzlich den Austausch wesentlicher Verschleißteile während der Vertragslaufzeit.

Die Leistungen sind für alle Neu-, Vorführ- und Testwagen sowie junge Gebrauchte der Marke bis zum Ende der regulären zweijährigen Herstellergarantie erhältlich. Laufzeit und Leistungsumfang können individuell nach ihren Bedürfnissen gewählt werden. Flexcare gilt bis zu fünf Jahre nach Erstzulassung und bis zu einer Laufleistung von 40 000 Kilometer im Jahr staffelbar. So kostet beispielsweise das Komfort-Paket für einen Corsa mit einer Laufzeit von drei Jahren und einer Laufleistung von 10 000 Kilometer pro Jahr 86 Euro an.

Die Flexcare-Leistungen sind stets an das Fahrzeug gebunden und gehen bei einem Halterwechsel oder Fahrzeugverkauf auf den neuen Besitzer über. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel Karl.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Corsa.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Flexcare.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel
